

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBÉS ACR à EPUISAY

De : Julien LEMIEUX <

Date : 22/11/2023 20:56

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Par ce présent mail, je montre mon opposition au projet de la centrale à enrobés à Epuisay. C'est un non sens car ce projet va faire courir des risques écologiques, économiques et sanitaires à toute la population d'épuisay et ses alentours.
NON à la centrale d'enrobés à Epuisay.

J'espère que le bon sens l'emportera. 2 emplois pour autant de risques, autant d'enfants qui seront contaminés par les fumées toxiques et cancérigènes. Des milliers de personnes qui consommeront des légumes et fruits arrosés de suies cancérigènes.
Epuisay prochain scandale sanitaire ?? À vous de choisir M le Préfet.

Julien Lemieux